

COPA DE ESPAÑA SUB-19 Y SUB-15



Tres jugadores del club Squash Palencia, Pablo Antolín, Mario Pedrosa y Nerea Sastre, se desplazaron hasta Barcelona para participar en la Copa de España sub-19 y sub-15 que se celebraba en las instalaciones del Mèlich Sports Club. Los tres competieron muy bien, siendo el resultado más destacado el cuarto puesto de Pablo Antolín.

SUB-19

Tanto Pablo como Mario disfrutaron de un “bye” en primera ronda, y en la segunda ronda Pablo empezó de forma sólida, con una contundente victoria sobre el jugador catalán Carlos Martín por 3-0. Desgraciadamente, Mario no pudo hacer lo mismo y cayó derrotado por Oriol Salvia de Barcelona. En su cuarto de final ante el gallego Fernando Ferrer, a Pablo le costó encontrar su ritmo y perdió los dos primeros juegos. Luego supo imponer su juego y pudo remontar para vencer 3-2, pero el desgaste físico que suponía un partido de más de una hora era significativo e iba a influir en su semifinal. Pablo empezó su semifinal ante el valenciano Adrián Revert mucho mejor y se adjudicó el primer juego por 11-7 pero el cansancio, consecuencia de su partido unas horas antes, empezó a afectarle y acabó perdiendo por 3-1. Pero estar entre los cuatro mejores de un torneo nacional es un excelente resultado. Mario, después de su temprana eliminación, venció al barcelonés Bernat Serna y el santiagués Pablo Caínzos para terminar en el décimo puesto.

SUB-15

Nerea, con solamente 11 años, pasó el fin de semana jugando contra jugadoras dos o tres años mayores que ella, pero aun así ganó tres de sus cuatro partidos. Un sorteo muy difícil le apartó de la posibilidad de disputar los primeros puestos ya que le tocó jugar contra la cuarta cabeza de serie, Eva Álvarez, de Galicia, y la palentina perdió por 3-0. Pero luego encadenó una impresionante serie de tres victorias seguidas. Ganó a Mar Ruiz de Cataluña (3-1), a Katerina Minuto de Murcia (3-0) y a Amanda Monforte de Madrid (3-0) y terminó como novena clasificada. Sin duda, como siga con la progresión que hemos visto este año va a dar mucho que hablar.